



Le llueven críticas desde el Congreso a Marx Arriaga, el funcionario encargado de los libros de la SEP

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Marx Arriaga actualmente es director de Materiales Educativos de la Secretaría de Educación Pública y uno de los responsables de los nuevos libros de texto de educación básica que han sido criticados y están en la mira por su contenido, en el que se señalan supuestos errores en su edición y contenidos, entre otras cosas.

El actual director de Materiales Educativos de la SEP ha estado en más de una ocasión inmerso en la polémica por las declaraciones controvertidas que ha emitido.

“Se llama Marx o Engel, o Stalin, Marx Arriaga, desde el invernadero tuvo una formación comunista, socialista de este tipo, pero su educación, pues no llegó a tanto, porque no le informaron sus papás que se cayó el Muro de Berlín, no le avisaron que se cayó el Muro de Berlín”, señaló el diputado de Acción Nacional, Jorge Triana.

Le llueven críticas desde el Congreso a Marx Arriaga, el funcionario encargado de los libros de la SEP.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5853?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!5853&authkey=!APKlwcaZ47zLrRA&ithint=video&e=Amgck0>